

Rabu, 19 Juni 2024

FM-CC-AAJI-006-00

HEADLINE NEWS

- 1 Hanwha Life Masuk Perundingan NOBU—BABP
- 2 Mencari Titik Imbang Bisnis Unitlinked vs Tradisional
- 3 Dibenahi Agar Industri Tetap Sehat
- 4 Gatot Haryadi
- 5 Asuransi Syariah Masih Merekah
- 6 Premi Unitlink BNI Life Naik
- 7 Tidak Pernah Menyetujui Asuransi Chubb Life, Tiba-tiba Auto Debit di Kartu Kredit BCA
- 8 Optimis Agency Member of MSIG Life Buka 6 Kantor di 3 Kota Besar
- 9 Allianz Syariah-Dompet Dhuafa Kolaborasi Salurkan Kurban
- 10 Baznas Bazis DKI Gelar Hajatan Kurban di Pulau Lancang Bersama Para Kolabolator
- 11 Asuransi Pilihan Investasi Risiko Rendah untuk Bekal Dana Pendidikan Anak
- 12 Prudential Indonesia Gandeng Mandiri Investasi Luncurkan Subdana
- 13 Prudential Syariah Salurkan Hewan Kurban Senilai Rp127 Juta saat Iduladha
- 14 Berita Foto - MANDIRI GELAR EDUKASI NASABAH
- 15 Berita Foto - PRUActive Community
- 16 Berita Foto - EDUKASI PENTINGNYA PERENCANAAN KEUANGAN

INDUSTRI & ASURANSI

Hanwha Life Masuk Perundingan NOBU—BABP Bisnis Indonesia, hal 3, 15/06/2024

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) memastikan bahwa proses merger PT Bank National nobu Tbk. (NOBU) dengan PT Bank MNC Internasional Tbk. (BABP) masih berjalan. Selain itu, terdapat minat aksi akuisisi yang dilakukan oleh perusahaan asuransi dari Korea Selatan, Hanwha Life terhadap Bank Nobu. Kepala Eksekutif Pengawas Perbankan OJK Dian Ediana Rae mengatakan, pelaksanaan proses merger masih terus berjalan. Dia mengungkapkan bahwa masing-masing pemegang saham pengendali (PSP) terus melakukan komunikasi dalam rangka proses negosiasi terkait pemenuhan rasio kepemilikan saham bank hasil merger. Menurutnya, negosiasi tersebut masih memerlukan waktu yang tidak sebentar. Pasalnya, kompleksitas bisnis yang tinggi serta kedua entitas merupakan bagian dari ekosistem konglomerasi yang besar.

Mencari Titik Imbang Bisnis Unitlinked vs Tradisional Bisnis Indonesia, hal 15, 18/06/2024

Tidak sedikit perusahaan asuransi jiwa mulai 'meninggalkan' unit-linked karena aturan produk asuransi yang dikaitkan dengan dengan investasi (Paydi) yang lebih ketat sejak 2022. Perusahaan-perusahaan memasarkan lebih gencar produk asuransi tradisional alias proteksi murni. Alhasil, premi unit-linked yang sebelumnya mendominasi premi asuransi jiwa, posisinya sejak tahun lalu tergantikan oleh premi tradisional.

Dibenahi Agar Industri Tetap Sehat Kontan, hal 10, 18/06/2024

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mendorong industri asuransi jiwa membenahi bisniasuransi kesehatan yang klaimnya terus naik tinggi. Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) mencatat, klaim asuransi kesehatan naik 29,61 menjadi Rp 5,96 triliun pada kuartal I-2024. Kepala Eksekutif Pengawasan Perasuransian, Penjaminan dan Dana Pensiun OJK Ogi Prastomiyono menuturkan, pihaknya tengah mendorong pelaku asuransi untuk membenahi ekosistem asuransi kesehatan. Ini demi mendorong praktik pengelolaan risiko yang memadai dan efisiensi biaya kesehatan. Salah satunya, OJK mendorong pemanfaatan teknologi digital melalui host-to-host dengan rumahsakit untuk membangun database, sehingga pemberian layanan medis lebih cepat dan terukur.

Gatot Haryadi**Kontan, hal 10, 18/06/2024**

IFG Life melakukan pengendalian biaya medis seperti pemilihan dan pemantauan fasilitas.

Asuransi Syariah Masih Merekah**Kontan, hal 16, 19/06/2024**

Bisnis asuransi syariah masih merekah. Untuk mendorong pendapatan kontribusi pada tahun ini, pemain asuransi syariah akan meningkatkan kerjasama dengan sejumlah pihak. Contohnya PT Asuransi Jiwa Syariah Jasa Mitra Abadi (JMAS) yang akan meningkatkan kerjasama dengan lembaga keuangan yang memiliki rasio klaim bagus. Ini dilakukan untuk meningkatkan pemasaran produk asuransi pembiayaan. Direktur Utama JMAS Basuki Bagus menyebut, kerja-sama dengan kalangan komunitas juga dilakukan untuk membuka potensi pasar baru. JMAS juga akan menggenjot kontribusi dari segmen produk individu.

Premi Unitlink BNI Life Naik**Kontan, hal 16, 19/06/2024**

PT BNI Life Insurance mengantongi premi unitlink sebesar Rp 519,8 miliar hingga Mei 2024, tumbuh 7% secara tahunan. Plt. Direktur Utama BNI Life Eben Eser Nainggolan menyebut, prospek pasar unitlink pada tahun ini masih positif untuk membantu memenuhi total target premi yang sebesar Rp 6,4 triliun.

Tidak Pernah Menyetujui Asuransi Chubb Life, Tiba-tiba Auto Debit di Kartu Kredit BCA**mediakonsumen.com, 14/06/2024**

Kepada Tim Media Konsumen, izinkan saya menyampaikan aspirasi kepada Chubb Life, agar orang lain belajar dari pengalaman saya, sehingga tidak terjebak dan tertipu oleh telemarketing dan semua tim customer care Chubb Life. Semoga setelah ini saya mendapatkan klarifikasi resmi dari Pihak Chubb Life, atas perlakuan auto debit premi di kartu kredit BCA saya, dengan membatalkan auto debit tersebut.

Optimis Agency Member of MSIG Life Buka 6 Kantor di 3 Kota Besar**timesindonesia.co.id, 14/06/2024**

Optimis Agency telah berkolaborasi dengan MSIG Life sejak tahun 2021, dan telah mencatatkan beberapa prestasi yang membanggakan. Di antaranya pencapaian 3 tahun berturut menjadi agency dengan kontributor tertinggi. Hal ini terwujud karena Optimis Agency memiliki tenaga pemasaran mencapai lebih dari 3000 agent yang tersebar di beberapa kota di Indonesia Sejalan dengan komitmen MSIG Life untuk berekspansi dan mendekatkan layanan kepada nasabah, maka Optimis Agency membuka beberapa Agency Kantor Mandiri (AKM) di beberapa kota besar.

Allianz Syariah-Dompot Dhuafa kolaborasi salurkan kurban**mataram.antaranews.com, 18/06/2024**

PT Asuransi Allianz Life Syariah Indonesia (Allianz Syariah) berkolaborasi dengan Dompot Dhuafa rnenyalurkan sapi kurban ke berbagai daerah di pepsok negeri, khususnya wilayah Indonesia bagian timur, melalui program Tebar Hewan Kurban (THK). "Melalui distribusi kurban ke daerah yang membutuhkan, kami senantiasa ingin berbagi kebaikan yang menguatkan dan memberikan manfaat bagi masyarakat Indonesia," ucap Direktur Utama Allianz Syariah Achmad K. Permana.

Baznas Bazis DKI Gelar Hajatan Kurban di Pulau Lancang Bersama Para Kolabolator**republika.co.id, 18/06/2024**

Pada Hajatan Kurban ini, Baznas Bazis DKI menyalurkan dua ekor sapi kurban dari PT Avrist Assurance. Selain dapur kurban, daging hewan kurban tersebut juga akan diberikan kepada 100 keluarga yang kurang mampu di Pulau Lancang. Selanjutnya, Baznas Bazis DKI memberikan santunan dan sembako kepada 60 orang yatim dhuafa di Pulau Lancang senilai Rp 30 juta.

Asuransi Pilihan Investasi Risiko Rendah untuk Bekal Dana Pendidikan Anak**infosatu.co, 18/06/2024**

Agar orang tua tidak terbebani, sebaiknya perlu mempersiapkan dana pendidikan anak sedini mungkin. Apalagi, Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat besaran uang pangkal sekolah swasta rata-rata naik 10-15 persen per tahun dan inflasi pendidikan nasional mencapai 2,8 persen. Dampaknya, dana pendidikan jadi salah satu tujuan keuangan yang krusial dan perlu direncanakan sedini mungkin. Head of Bancassurance Astra Life, Heckhel mengatakan bahwa keuangan untuk pendidikan anak merupakan rencana keuangan jangka panjang. "Baik proteksi jiwa maupun kebutuhan untuk mengembangkan dana untuk pendidikan anak, terdapat pada manfaat produk asuransi dwiguna dari Astra life, yaitu AVA Proteksi Pasti," ujarnya.

**Prudential Indonesia Gandeng Mandiri Investasi Luncurkan Subdana
kontan.co.id, 18/06/2024**

PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) meluncurkan PRULink Rupiah Balanced Income Fund Plus, subdana tambahan yang melengkapi produk PRUWealth Maxima Account dengan potensi tambahan nilai investasi (income) secara berkala. Melalui subdana baru ini, nasabah dapat memperoleh kemudahan dalam mengelola investasi serta memiliki lebih banyak pilihan portofolio subdana investasi yang sesuai dengan profil risiko nasabah, terutama bagi nasabah yang tidak memiliki cukup waktu untuk mengelola investasi mereka secara langsung karena subdana ini akan dikelola oleh PT Mandiri Manajemen Investasi (Mandiri Investasi) selaku Manajer Investasi.

**Prudential Syariah Salurkan Hewan Kurban Senilai Rp127 Juta saat Iduladha
mediaasuransinews.co.id, 19/06/2024**

Dalam rangka memperingati perayaan Iduladha 1445 Hijriah pada 17 Juni 2024, PT Prudential Sharia Life Assurance (Prudential Syariah) mengadakan kegiatan inspiratif bertajuk 'Kurban Bersama, Berkah Sesama'. Kegiatan ini sekaligus mengajak masyarakat untuk ikut andil menjadi #GenerasiAmanah. Upaya itu dilakukan dengan membantu masyarakat kurang mampu agar bisa turut menunaikan ibadah kurban. Tahun ini, Prudential Syariah menyalurkan hewan kurban kepada masyarakat kurang mampu senilai lebih dari Rp127 juta. Aksi sosial ini merupakan wujud komitmen Prudential Syariah.

**Berita Foto - MANDIRI GELAR EDUKASI NASABAH
Rakyat Merdeka, hal 9, 15/06/2024**

**Berita Foto - PRUActive Community
Investor Daily, hal 14, 15/06/2024**

**Berita Foto - EDUKASI PENTINGNYA PERENCANAAN KEUANGAN
Ekonomi Neraca, hal 4, 18/06/2024**

INFORMASI KEUANGAN

USD/IDR	16.349,55
IHSG	6.775,61
BI Rate	6.25 %

Sumber Media:

Bisnis Indonesia, Kontan, Rakyat Merdeka, Investor Daily, Ekonomi Neraca, mediakonsumen.com, timesindonesia.co.id, mataram.antaranews.com, republik.co.id, infosatu.co, kontan.co.id, mediaasuransinews.co.id